



Pièces	2 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	CG-205-253
Prix	405 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Villefranche - appartement au calme absolu - sans vis à vis - jardin - résidence de standing avec gardien - parking collectif visite virtuelle disponible sur demande au sein d'une résidence sécurisée, bien entretenue avec gardien venez découvrir ce spacieux appartement de 44m2 avec jardin au calme absolu et sans vis à vis. Le bien se compose d'un séjour avec terrasse, d'un jardin d'environ 100m2, d'une cuisine séparée, d'une salle de douche, d'une chambre, d'une toilette séparée. L'appartement dispose de nombreux rangements et d'un cabanon qui peut être utilisé comme cave. Des travaux de ...

Villefranche - flat in absolute calm - not overlooked - garden - luxury residence with caretaker - communal parking virtual visit available on request in a secure, well-maintained residence with caretaker, come and discover this spacious 44m2 flat with garden, in absolute peace and quiet and not overlooked. It comprises a living room with terrace, a garden of around 100m2, a separate kitchen, a shower room, a bedroom and a separate toilet. The flat has plenty of storage space and a shed that can be used as a cellar. Some refurbishment work is planned. A dozen parking spaces are available ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

